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В столице губернии прошла конференция Самарского регионального отделения
Всероссийской

 политической партии «Единая Россия». Среди делегатов от Жигулёвска в конференции
участвовал секретарь местного отделения, депутат Самарской губернской думы Р.С.
Амроян. Мы попросили Рубика Сережаевича рассказать о важном политическом
событии.   
Центральным в повестке дня стало избрание руководителя регионального отделения
«ЕР». По итогам тайного голосования единогласно им стал губернатор Д.И. Азаров.
Очень важно, что в президиум регионального политсовета вошёл глава Жигулёвска Д.В.
Холин. Совместная работа, повышение взаимодействия органов власти и «Единой
России» - это большой плюс для нашего города. В обращении губернатора прозвучало,
что теперь партийная работа будет строиться по-новому, иным будет спрос за
исполнение партийных поручений. И это не личные амбиции, а веление времени. 

Современный мир быстро меняется, подчеркнул губернатор, в экономике углубляется
конкуренция; за два-три года мы должны пройти дно демографической ямы,
доставшейся в наследство с 90-х годов; уже давно назрела комплексная модернизация
коммунальной инфраструктуры. Необходим жёсткий контроль за работой
ресурсоснабжающих и управляющих компаний, который должны организовывать
депутатские фракции в органах местного самоуправления. 

Мы живём в информационном обществе. По уровню проникновения сети Интернет
Самарская область является одной из продвинутых, это не только новые возможности,
но и ответственность. Любой поступок депутатов моментально становится достоянием
миллионов. Ведущими общественными запросами являются уважение и справедливость.
Этому надо в полной мере соответствовать. Губернатор не раз подчеркнул, что сегодня
партия остаётся единственной силой, которая не просто говорит о проблемах общества
и конкретных людей, но и помогает их исправлять. 

Мощнейшим инструментом для решения проблем являются национальные проекты,
инициированные Президентом России. На их реализацию направлены беспрецедентные
ресурсы. Только в этом году на эти цели Самарской области выделено 25 миллиардов
рублей. Их надо потратить эффективно, с пользой для людей. Чтобы перемены
наступили не в будущем, а уже сегодня и каждый мог это почувствовать. 
Дмитрий Игоревич Азаров подробно остановился на вопросах, которые должны стать
приоритетными для партийцев. 

Проект № 1 - здравоохранение. Жители хотят увидеть реальные изменения в этой
сфере. Среди первоочередных целей - сокращение времени ожидания приёма к врачу,
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доступность обследований, профосмотров, гарантированное оказание первичной
медицинской помощи жителям села, кадровое обеспечение медучреждений. Чтобы
планы стали реальностью, со стороны партийцев необходим жёсткий контроль. Первые
шаги в этом направлении в нашем городе уже сделаны. 

В системе образования следует продолжить строительство и ремонт детских садов,
школ, частью партийной работы должно стать оперативное реагирование на растущий
запрос на качественное дополнительное образование. 

Этим летом депутаты-единороссы вместе с общественностью инспектировали ход
капитального ремонта в школе № 14, замечания устранены, надеюсь, что в следующем
году начнётся ремонт в школе № 9, строительство нового детского сада. В этом -
откроется медицинская амбулатория в Солнечной Поляне. Нельзя не отметить проект
«Наставник», инициированный главой Жигулёвска Д.В. Холиным. Практически все дети,
взятые нами на поруки, встали на путь исправления. Одному из первых нашему городу
удалось решить проблему очередей в детские сады, совсем недавно открылись
дополнительные ясельные группы, в планах ещё несколько групп для детей до трёх лет. 

В городе сформировано движение «Жигулёвская народная инициатива». Члены партии
активно включились в этот проект и выступают со своими социально значимыми идеями,
которые находят поддержку городской власти. В ряде территорий остро стоит вопрос
переполненности школ, наш город не исключение, и эту проблему предстоит решить в
ближайшие годы. Особое внимание на областной конференции руководитель
реготделения обратил на так называемую утечку кадров. Чтобы молодёжь оставалась в
регионе, необходимы хорошие условия образования и работы. 

Сегодня Жигулёвск предпринимает поступательные шаги для повышения своей
привлекательности. Большая удача, что губернатор и руководитель реготделения
партии возглавил рабочую группу по развитию Жигулёвска. Наш город единственный в
области с такой поддержкой. Городская власть системно, шаг за шагом решает вопросы
по сохранению существующих предприятий и созданию новых рабочих мест,
разрабатывает перспективные проекты развития территории, большое внимание
уделяется социальной сфере, модернизации ЖКХ, ремонту дорог, благоустройству
общественных пространств, досугу и воспитанию молодёжи, ветеранам. При решении
важных вопросов Д.В. Холин прислушивается к мнению общественности, советуется с
почётными гражданами, а это дорогого стоит. Как никогда, обществу нужна
консолидация, мирное сосуществование, принятие взвешенных решений. Губернатор
высказал уверенность, что наравне с национальными проектами решению многих
вопросов должны способствовать и партийные проекты «Единой России». Это касается
переселения граждан из аварийного жилья, поддержки молодых семей,
благоустройства, дальнейшего совершенствования дорожно-уличной сети, вопросов
экологии. 

Будем самокритичны. В ближайшее время предстоит существенно преобразовать работу
всего регионального отделения. Депутаты должны постоянно находиться на связи с
жителями, иметь аккаунты в соцсетях для прямого общения, укреплять партийную
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дисциплину, а выдвигаться на выборы на основе результатов работы. 
В завершение Д.И. Азаров подчеркнул, что «Единая Россия» - это партия тех, кто
работает, создаёт и готов нести ответственность за свой дом, город, область и Россию.
Только вместе мы справимся. В согласии мы сильнее. 
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